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国臨協OB会関倍支部の総会･懇親会が､

去る6月2日(土)アルカディア市ヶ谷(私

学会館)にて会員3　7名と国臨協関倍支部･

本部･技師長会の各役員の出席を得て盛大に

開催された｡

総会は､秦会長の挨拶と経過報告から始ま

り､その内容は､ ①東日本巨大地震と津波の

被害から1年3か月｡ OB会として会員の皆

様に義援金の協力をお願いした｡また､会員
の中にも被災された方がおり､ささやかな見

舞金を送ることにしたいo (本総会で承認)'②

会員の近状報告の中で高齢化と身体の不自由

さが年ごとに進んでいる会員が多く見受けら

れた｡ (OB会だより　54号にて紹介) ③独法

国立病院機構も発足してから9年目になり､

徐々に軌道にのりつつあるが､諸間膚はある

ものの現職員一丸となり病院の臨床検査を守

り改善に遠途されている｡ ④このOB会は臨

床検査に携わった先輩･同僚･後輩が集まり､

良き時代･書き時代を乗り越えてきた仲間の

集まりの場として､交流と親睦を深めながら

続けていきたい｡またOB会だよりの年3回

発行を今後も継続していきたい等々の内容で

あった｡引き続き､会計報告と予算案(佐藤

会計担当)､会計監査報告(渡辺監査係)新役

員選出(岩村役員推薦係)の報告あり､それ

ぞれ原案通り承認された｡続いて､各国臨協

役員(本部･支部･技師長会) ･新入会員挨拶

があり滞りなく総会終了｡懇親会は､石井光

男氏の乾杯の音頭で開演｡司会は国見さんが

担当｡､参加者全員の近状報告がなされた後､

カラオケや配布された歌詞を見ながら故郷､

月の砂漠､上を向いて歩こう等8曲を合唱し､

青春時代にタイムスリップした｡また､会員

や現役も交えあちこちで､久しぶりの再会の

中､楽しいい懇談が見られた｡司会者の楽し

い演出にのせられ､会は盛り上がりをみせた｡

最後に垂れ幕をバックに記念撮影となり､

お互いの健康と来年の再会を約して終了した｡

OB会まだまだ健在o　加療療養中の方､頑張

って下さい｡人生まだまだこれからです｡フ

レープレ←OB会o (副会長　小原　千秋記)
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最悪30万人が犠牲に!

昨今の異常気象は｢超｣の字がつくほどの

恐怖を感じます｡

局地的集中的豪雨､大洪水､猛烈な雷､凄

まじい突風に竜巻､初めて見るような大粒の

葛､記録的な豪雪や雪崩災害､どれも｢観測

史上最大｣の形容詞がつきます｡

それに大地震に大津波Q　防災専門家や､自

治体の防災マニュアルには､なにはともあれ

｢逃げることだ｣と警告しています｡

さらに国の作業部会｢南海トラフの巨大地震

モデル検討会｣発表の朝日新聞報道[註]は､ ｢津

波､最大34メートル想定｣ 9年前の予測では2

万5千人としていたものが､一挙に10倍を超え

る最悪3 0万人の犠牲者がでることを報じてい

ますo
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津波には縁遠い山国群馬に住んでいる者とは

いえ､恐怖がつきまとって離れません｡

くわえて富士山や首都圏直下の活断層に､房

総沖の活断層を震源とする大地震が近いことを

予測しています｡

とにもかくにも逃げる!こと､だとすれば逃

げられるだけの体力･知力･とりわけ丈夫な足

腰をどう保ち､鍛えておくかにつきます｡

2月の北区民センターや慶寿大学の健康講座

の冒頭､二つの実技をテストしてみました｡

①　開眼片足立ちが1分以上続けられる人

は､数えるほどしかいませんでした｡

②　高さ40センチほどの椅子に腰かけ､手

を使わずに､片足だけで立ち上がれる

人は､ほとんど皆無に近い状態でた｡

ご覧の通り高齢者のご同役ですから無理もあ

りません｡

この二つができる人は､第一段階はクリヤー

したといえましょう｡しかし､沿岸部自治体の

ハザードマップや防災マニュアルを少しのぞい

てみましたところ､多くの避難所は､ 15分で到

達できる岸巨離としてありました｡

ロコ･チェック7項目

運動器障害症候群(Locomotive Syndrome)

のチェック7項目をあげてみます｡

1､片足立ちで､靴下が履けない｡

2､家のなかで､つまずいたり､滑ったりする｡

3､手摺りがないと階段の上り下りができない｡

4､横断歩道を､青借号で渡りきれない｡

5､5分間続けて歩くことができない｡

6､牛乳パック(2キログラム)を両手に持って歩く

ことができないo
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7､掃除機の使用や布団の上げ下ろしができない｡

このうちの一つでも心当たりがあれば､運

動器障害､すなわちロコモティブ･シンドロ
ームということになります｡なかでも､ 15分

間歩き続けることができなければ､避難所に

たどり着くことができない､ということにな

っているのは命に係わる重大事ですo

ロコ患者は4.700万人

専門学会は､ロコ･チェックで一つでも該

当していたら､将来｢寝たきり｣ ｢要介護｣ ｢健

康寿命の短縮｣ ｢メタボ｣ ｢認知症｣などの3大

要因の一つにあげていますo

変

形性関節症･変形性脊椎症･骨粗しょう症にと

もなう円背･易骨折･筋力低下･麻嫁など｡腰

のトラブル　3.790万人､骨粗しょう症1.070

万人､膝のトラブル　2.530万人､なかでも変

形性関節症と骨粗しょう症の患者に限っただけ

でも､予備軍も含めて4,700万人と推定され

ていますo　日本人3人に一人とは､まさに国

民病ともいえます｡

人体を構成する､約2望¢個の骨は､すべて筋肉

とつながっています｡骨とつながっていない

筋肉は心臓だけ｡

その骨は､加齢とともに脆くなり､カルシウ

ムの摂取量も吸収率も落ち､血中カルシウム濃

度が低下してきますと､骨を溶かしてまでも血

中濃度を維持しようとしますoこれが骨祖しょ

う症の原因です

貯金より貯筋で国民病を克服
一方､運動は骨と筋肉の主要な共同体です｡

筋肉は使わなければ退化していきますが､使え

ば使うほど､すなわち運動すればするほど強さ

を保ち､太くもなります｡

貯金は使えば使うほど減ってきますが､筋肉

は---なんていうことを画像に織り込みながら

健康講座を続けています｡

今からでも遅くはありませんoこれ以上悪化

させない､現状維持で妥協するにしても､運動

は欠かせません｡

マラソンや登山も結構ですが､そう毎日でき

るものではありませんo天候にも左右されない

家のなかで､ほんの5-6分でも､暇をみては足

踏みをするとか､テーブルにつかまったり椅子

に腰掛けてでも下肢の屈伸運動はできます｡寝

ながら首や背筋を伸ばす運動､腰･膝･足首を

動かすだけでも､毎日簡単にできる､そして自

分に合った運動を探してみたいものです｡

Second Lifeを苦痛のない､少しでも楽しい健

康長寿のためにも､ -0

時問をかけて1 6キロ減量

小学生の頃は利根川で泳ぐしかできません

で､100円玉を握って､意を決するおもいで20キロ

離れた高崎市営プール-チンチン電車に揺られな
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がら､よくいったもので､よそ者の小僧とば

かりいじめにあっても､都会のプールは清潔で

おしゃれで､楽しくてたまりませんでした｡

東京-転勤してからも､たまに区立のプール

で泳いだり､ 4度の国際学会では､必ずキャッ

プとゴーグルと水泳パンツの3点セットをもっ

てでかけ､マラッカ海峡の端っこで泳いだこと

もありました｡

現役中は､勤務の帰りにスポーツジム-､な

んて望むべくもありませんでしたが､退職する

とすぐに､自宅から1キロほどのところに､日

永連公認のプールができて､これ幸いとばか

り､即会員になりました｡

幸か不幸か80キロの体重は､ほとんどが内臓

脂肪?ですから､よく水に浮き､腰や足に負担

がかかりません｡

右膝にリンパ液を貯めたのが過去2度､腰に

鈍痛を感じたり､膝の違和感も徐々になくな

り､ 3ケ月で7キロ､今では16キロの減量に成

功したので､ BMIが27-22､腹囲97cm-87c

m､胸囲88cm-100cm､どうにか恰好のつく体型

にはなりました｡はしたなくも嬉しさに小躍り

したあげく､調子に乗ってマイブログに水泳パ

ンツ姿の画像を掲載したところ､同級生にこっ

ぴどく注意される一幕もあり､反省!

20年余で東京一博多を2往復?

20年間の水準は､一日おきに1回を1.300-1.

500メートル､丁あのお爺さん､おぼれてる｣と

言われる程度のスピードで泳いでいます｡

毎回の水泳距離を20年記録していますと､な

んだか貯金通帳を眺めているような気分になり

ます｡

博多間を2往復する勘定になりそうですが､そ

れまで頑張れるかどうかが疑問ではあります｡

くどいほど足･腰の運動機能の大切さについ

てのべてきましたが､老健施設の管理者の次の
一言に､首うなだれてしまいました.

｢足腰が丈夫に越したことはないけど､毎日

のように施設を抜けだして俳梱する入所者を､

探し回る苦労は大変なものですよ｣と｡

賞味期限切れを自覚
自分自身の老化による日常のミスやポカ､額

繁に起こる物忘れに､焦りを感じているそのさ

なか､6月には北海道庁･労働局の労働審問に､

証人として呼ばれることが決まり､ 7月末まで

に札幌に､打ち合わせを含めて何度か往復する

ことになりました｡

かつて旧厚労省の訟務官からの要請で､東京

地裁の証人台に立った経験はありますが､労働

審問の証人陳述は初めてです｡その合間を縫っ

て､一旦帰宅して翌日､今度は秋田県臨床検査

技師会の中堅技師セミナーでの講演が組まれ､

演題｢臨床検査の光と影｣ (マイプログのタイ

トルそのまま)の招請がありました｡

また､あまり役に立なかった県技師会の参与

の職を辞退し､同時に60年余続いた技師会の退

会届を提出すると､県会長から｢さよなら講演｣

の企画が提案されました｡

知り合いから｢だいぶボケましたね｣といわ

れ落ち込んでから数年がたちます｡賞味期限が

とっくに切れた老醜をさらしてトンチンカンな

陳述にならないか､居眠りと欠伸のでるような

講演になる心配を秘めながら､萎縮した脳味噌

を気遣っています｡

(次回-)

[証】 ｢朝日新聞｣ 4月1日発行の1面記事を引用

するに際し､ ｢知的財産基本法｣に基づき

(秩)朝日新聞社データベース事業セクション

より､許経書番号12-1056の承諾書の発給を

受けております｡
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太田雅司:清流の釣三昧の毎日で

佐藤乙-:気がついたら人から

90歳と言われドキッ!

気がついたらどう同年輩の

友人はもういない

気がついたら国立病院とは

言わなくなっていた

気がついたら同級生の子が定年

だとのこと

気がついたらもう夕暮れだ人生

にも夕暮れがあるということか

永井　忠:近況報告なし｡

岩下薄明: 6月2日は日本超音波検査学会

(札幌)に出席のため欠席させていただきま

す｡

高野友丈:老いを感じつつ､ CPUに野良

仕事にと福祉施設で利用者と共に過ごして

います｡

計良秀世:今のところ

特に大病もなく､年

令柄2-3種の予防

的投薬を受けている

程度の元気です｡昨年も書きましたが､今

年も我が家の近くにトキが営巣目下抱卵中
です｡今年こそふ化誕生を期待しておりま

す(4月20日現在-桜も満開)皆様のご

健康をお祈り致します｡ OB会だより益々
の充実に深く感謝｡

岩村義昭:過2回のボランティアで体を使い
土､日の競馬で頭を使い､後は

生活です｡

上原情夫:『型の日本文化』を

楽しんでいます｡背筋を伸ば
し大きな声で､思い切って

竹刀　を振って--

剣道の進化上達に励んで

増田伸也:渓流釣りと､陶

気儀な生活をしています｡
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松田常次郎:春､種蒔き､植付､

農繁期､近年野生外来生物出
現に悩む此の頃です｡

斉藤信一:年相応に健康で､孫の相手と僅か

な趣味に興じ乍ら過ごしています｡

下杉彰男:老夫婦健在と申し上皇

ですが共に加齢による老化は

家内は腹部動脈癖手術に加えて

招くなど､悪戦苦闘です｡介護

年を過ぎると疲れが一段と増してく

す｡でも何とか細々と日々の生活を｡

小泉良一:都合により欠席します｡すいませ

ん｡元気にしております｡

多田蛋平:七十路に入りましが気

充分です｡酒量もおとろえず毎

楽しく過ごしております｡

今年も素人集団で無農自然農法での米作り

を始めました｡秋の収穫を楽しみに農作業

にいそしんでおります｡

原田武江:いつも大変お世話になりありがと

うございます｡此の度私に｢がん｣が見つ

かり手術成功なのですが今度は妹が入院

し､何だか忙しくしています｡申し訳あり

ませんがOB会欠席します｡

坂牧紀- :早い一年ですが趣

味の農作業､散歩と相変わ

らず元気に楽しんでいます｡

大高忠司:腰痛の為出席出来

ません｡皆様の元気な姿にお会いしたいの

ですが残念です｡

椎津　稔:会務お疲れ様です｡元気にしてお
"ります｡民間病院に勤めて7年目となりま

した｡

藤川浮策:植園氏と二人で古物商の資格を取

りました｡今は各地の骨董市を見て回って

います｡そのうち開店?
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三橋文子:元気で毎日をすごしてい

年前からトレーナーについてイン

ナ-マッスルを鍛えてきたお陰カ

昨年暮位から歩幅が広くなりワ

ラウンド18,000歩位だったのが

12,000歩位になりました｡今年は階段の

昇り降りをスムースに出来るように訓練し

たいと思っています｡

古家正道:昨年は大病を患い出席出来ませ

んでしたが､今年は出席したいと思ってい

ます｡

高橋正雄:足腰は無事ですが､モノ忘れポカ

ミスが多くなりました｡

角田高校:昨年同様午前中のみ生理検査に勤

務しております｡退職後2年目

した｡皆様にお会いできるの

を楽しみにしております｡

飯島正巳:近況報告なし　も

相賀静子:今のところ元気にしております､

いつもご連絡を有難うございます｡

大竹弘子:大変お世話になりありがとうござ

いました｡

市川一三:近日中､住居を遠い場所になるた

め､会に出席不可能になります｡申し訳あ

りません｡

松本はつ代:元気に遊んでおりますが､右手

塵鞘炎､左手栂指バネ指､足の甲が痛みと

年中整形外科に通院しています｡

も良好と感じて居ります｡盛空を祈lJます｡

福島利光: OB会のメンバーになって早20

年が過ぎ今年は傘寿を迎えます｡年令相応

声}L一一一-- Il､＼

LZIl
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前後)のウオーキングで体調管理しています｡

今野清子:元気で日々過ごしております｡今回

は同行者の都合で重なってしまいました｡当

日は船の中です｡残念ですが皆様によろしく｡

福元幸子:元気にスポーツや旅行を楽しんで

います｡皆様も健康で楽

れます様に｡

酉　照秋:体調わるく好

しい毎日を過ごさ

きな旅行にも行けず残念です｡会員皆様の

ご健康をお祈り申し上げます｡

田上高徳:宮崎(日南)に母が1人で

すので千葉(松戸)とを往復

います｡松戸で週2日のテニス､

家庭菜園で野菜づくり､毎朝のウオー

グで健康維持の為　頑張ってし

好きな料理､読書もでき､日曜日

は家族等を呼び手料理でもてなし｢良いお

じいちゃん｣をアピールしています｡

古座野行夫:小生､身体の方はまずまずです

が､歯の方が駄目になって来て80.20には

届かず80.10にもならなくなり入れ歯にな

ってふがふがしている現況です｡

志村甲子男:一応元気でやっていますがご存

知の通り7年前からHOT(在宅

で酸素を引き連れての外出が

大変なので欠席させて戴きま

す｡皆様によろしくお伝え下

原　和子:ご案内ありがとうございます｡

6月2日は先約があり出席できません｡

皆様によろしくお伝え下さい｡お陰様で元

気で楽しく忙しくしております｡

杉崎　登:毎日､元気に

生活しています｡春に

なると畑や田の仕事が

多く､青空のもと仕事
･に励んで居ます｡また

自治会の会務が多忙で

走り回っています｡
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高野　了:5/12に法事で上京しますが残念で

す｡ご盛会をお祈り致します｡姉(90歳)

の介護をして居りなかなか家を留守に出来

ず困ります｡小生自身は今の所元気で居り

ます｡

桑原幸子:骨折以来完治せず､歩行中にネン

ザしてしまいました｡今回も歩行不調のた

め出席出来ません｡健康の大切な事を実感

しています｡

中村春木: OBの皆様お変

のことと思います｡

私は相変わらず講師と

通訳の仕事をして人に

理解させる事の難しさと面白さがわかって

きましたo　近く､薬剤の友人カップル同士

で旅行を予定しています｡

大野　清:会員の皆様､ご無沙汰しておりま

す｡早いもので退官して5年目に

介護職として微力ながら社会

貢献しております｡ 4月に介

護報酬や基準が改正されて､

益々､利用者さんの立場に亨

った対応が求められています｡

ボランティア活動や趣味(写真､ハーモニ

カ､マジック､ゴルフなど)に忙しい日々

を過ごしています｡

河村静枝:庭の手入れと自力体換に精を出し

ています｡

中島　治:よろしくお願いします｡現在完全

休養中です｡

上杉健二:桜が終わると

野草仲間から野草開花
の情報交換が始まり､

珍しい野草の写真を見

ては仲間同士で撮影会

に出かけ､展示会などして楽しんでいますo

渡辺耗夫:ありがとう､お世話になります｡

皆様の元気をもらいに行き

ます｡元気を少し分けて下

さい｡釣りやってます､よ

ろしく｡

揖斐正敏:相変わらずスイ-ツ党です.近所

の整形外科にリハビリで通院する日々で

す｡会員皆様のご健勝を祈念いたします｡

片山栄二:近況報告なし｡

片山紀美代:年1度皆さんにお会いできるの

を楽しみにしておりましたが､今回体調を

崩してしまいました｡次回お会いできるの

を楽しみに--

宮野勝秋:好きな旅行は､島めぐりを元気な

ときにと､昨年6月に船で新潟港出港し小

樽から北海道に入り利尻島･礼文島｡ 10

月には八丈島･三宅島に｡今年は神津島･

新島･式根島に行ってきました｡式根島に

は検学校の先輩

が住んでいて

45年ぶりに再

会してきまし

た｡ 82歳健在

でした｡民生委員･児童委員の仕事は2

年目に入り大分馴れてきました｡

佐藤蓉子:相変らず週三日パートを続けてい

ます｡孫達も手がかからなくなり､又相手

にもならず--のんびり出来るかと思って

いましたが地域自治会に参加を強制され何

かと忙しい日々を過ごしています｡今年は

自然災害が少なくてすむ様願うばか

阿部芳子:退会いたしますo

並木信治:社会福祉関連のボラン

ティアをしています｡趣味もなん

とか続いています｡

鳴海正孝:目が悪くて治療を受けて

します｡

和田佳子:膝に痛みがあり､これ以上悪くな

らないよう膝の運動を毎日するよう心

ています｡

目崎芳郎:元気にしていますが､毎日

忙しい日々です｡当日も重要な会議

で欠席しざるを得なくなりました｡

皆様健康にお気をつけ御活躍下さい｡

油井慎嘩:毎日元気で働いています｡
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田中　司:役員の皆様会務ご苦労様で

す｡当方ベリーやレモンなどと秘密

の会話を交わしながら元気でやってお

ります｡当日は申し訳ございませんが

所用のため欠席致します｡皆様の
ご多幸をお祈りいたします｡

軍司光夫:残念ながら今回欠席します｡当方

相変らずです｡次回は是非出席したいと思

います｡盛会を祈念いたします｡

紺野新書:お世話になっております｡親戚;

友人の墓参りが多くなりました｡

小坂　諭:目の花粉症で眼科を受診､眼底検

査で｢緑内障の疑い｣と診断さ

花粉症が始まった先日､視野

検査を受けました｡なんと両目

とも｢正常｣で､年1回の定

期検診で良い事になりました｡

+◆

心

｢加齢で若い時には考えられない病気が出

て来る事がある｡｣実感です｡もうすぐ(8

月から)第二の仕事先も4年目に入ります｡

各検査結果を通して人間の生き様を毎日感
じております｡皆様日々健康に留意されお

で先約所用のため､篭pLt誌冨霊芝i@
体をお大事に! I

が出席出来ません.　　　　@ @

吉田正勝:時間と曜日の拘束

から解放され4　年目となり

ました｡健康に留意し家庭

雪ぎTt漂諾写テニスで過JA:～~一瞥ぎ
石井東男:腰痛をなだめながら､晴耕雨読の

毎日です｡現在､蔵書は新

書､文庫を中心に6,000

冊､新刊のハードカバーは

～･.:''3　1一･･一r予

リクエスト､完全な活字中毒ですo

倉田美智子:定年退職から1年｡週4日の非

常勤勤務(朝10時15分からの重役出

す)と時々のPSGのアルバイ

の毎日を､退職後に始めた社交

ダンスとボランティアの糖尿病

療養指導士がからんで､ノコソ
コ忙しい毎日を送っています｡

山崎将宏:残念ですが今年は欠席させて下さ
･@　いoちょうどその頃､北欧にいる予定です.

後藤最澄:平凡な日々を過ごしています｡土

曜日は会社が休みでないため出席できませ

んo皆様のご多幸をお祈り申協
相田昌子:近況報告なし｡

奥田　勲:退職後初めてのOB会ですので､

是非とも出席したいのですが､当日(6/2)

はあいにく､以前からの予定の会議(研修

会)があるため残念ですが今回は欠席させ

ていただきたく存じます｡次回参加

いただくのを楽しみにいたしてお

り　ます.皆様に宜しくお伝島

木下忠雄:皆さんお元気でし竃う か｡こちら

もなんとかやっております｡大学､専門学

校の学生募集も年々厳しく､高校訪問は必

須です｡ OB会役員の皆さん準備ありがと

うございます｡

山田敏也:退藤してから腰の手術

(3年前)をしましたが､今年に

入って再び痛めてしまいました｡

今回もグリーンカーテン用に
ゴーヤ､キュウリの苗を植え

ました｡

大貫建一:今年3月に､家内も定年退職し家

の中の整理を始めた所です｡築

ちメンテナンスの必要な

所も出てきており､検討

しているところです｡

14年が立

家内の実家の田植えの手伝いを行い､健康

維持と考えながら､体を動かしています｡

小林和博:いつもお世話になりありがとうご

ざいます｡まことに残念ですが今回は欠席

致します｡現在週1回専門学校に勤務して

おります｡

藤井春男:連絡ありがとうございます.小用

のため残念ですが欠席します｡皆様によろ

しく｡

益子満男:OB会だより､毎回たのしみにし

ております｡腰痛のため､今回も欠席いた

します｡皆様のご健勝をお祈りします｡
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塩滞勇治:定年退職して2年､年金生

馴れ元気にやっています｡相変わ

らず､自転車に乗ったり卓球を

やっていますが､上手にはなり

ません｡

坂本　修:週3日の仕事と家庭菜園､花壇の

手入地域でのスポーツ活動等に参加してい

ますが､段々と無理ができなくなっ

たと感じるようになりました｡

秦　政行:昨年癌を発症して手術､ 抗癌剤

治療で元気をとり戻しました.今は体調

は大丈夫です｡

鈴木知恵子:近況報告なし｡

霜田重雄:相変らず孫の子守と家

しい日々を送っています｡

横国健-:ご無沙汰しています｡週二日のア

ルバイトをしながら色々趣味を楽しんでいま

す｡時にはいきなりの運動不足の解消

をさせられますが二度と味わえない経験も

します｡

中田　章:体の方は例の如く痛みを抱えてお

りますが何とか動き回っております｡

当日は団地の役員の引継ぎがあり残念にも

初欠席と相成りました｡ご盛会を祈ります｡

壷屋祥三:腰痛のため歩行難にて欠席致しま

す｡皆様のご健康と盛会を念じております｡

山下幸作:会務御苦労様です｡お陰様で今の

所､元気に暮らしております｡

永井英司:幹事ご苦労様です｡楽しみにして

いましたが同日郷里の同窓会あり役員の都

合上調整がつきません､欠席させていただ

きます｡皆様によろしく伝えて下さい

小原千秋:相変らず､仕事と卓球と市民農園

に励んでいます｡

最近物忘れや人の

名前が出てこなく

て困っています､

笹村　強: JA愛川で野菜を販売 約1年

関信支部OB会の皆様へ

昨年(平成23年)3月1 1日に発生した｢東

日本大震災｣により拙宅が被害に遭いました｡

関倍支部OB会会員の皆様よりご丁寧なお見

舞いと心強いご支援や励ましのお言葉を賜り

厚くお礼申し上げます｡

幸い家族には怪我は無かったのですが､築

3 6年の母屋は耐えきれず無残な姿に化して

しまいました｡

現在､建築業者と建て直しの方向で進めて

いる状況です｡

自然災害の恐ろしさを身にしみて感じると

共に元の生活に戻れる事を念じながらすごし

ております｡

時節柄　会員の皆様が体調を崩さぬようご

自愛下さい｡

重ねてOB会の皆様には厚くお礼申し上げ

ます｡

関信支部OB会ご-同様

平成24年6月11日

rt~　▲･ ●Jk;一■ I-I.L･▲'.-.-　Lt' ､J - :㍗.ご1

竃　東日本大震災の義援金にご協力有り難う転
＼

義ございました｡合計金額は100,600円で､鞄
＼                                                               ＼

萄一部は､当会員の飛田卓哉氏､残りは読売亀
＼                                                                   ＼

撃新聞社｢読売光と愛の事業団｣にお届けし撃

撃ましたo　　　　　　　　　　　　撃

き　　　　　　　　　　　　　, .  ･　.
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平成24年度　　董

会費納入のお願い
I

今回､会報54号と共に振込用紙が≡
I

同封されている方は､本年度(平成24冨

年度)会費の納入をお願いします｡　…
8

1

ヨ

平成24年度年会費　2,000円　…

(稔会･憩親会出席者は納入済みです｡ )
-　-　■l II　-　■■　■■　Iq IL　-　-　1■　fP　-　- lt　- ll　■l tqL　-　-　-　■l lA　-　GJ　-　l■　-　■l　-

第40回記念国臨協

関信支部学会開催

上記について下記の通り開催されます｡

今回は節目の4 0回記念学会との事です｡

OB会会員皆様-のご案内がありました｡

日時:平成24年9月1日(土)

8:30 - 16:40

会場:国立国際医療研究センター

国際医療協力局

学会テーマ: rメディカルスタッフ七の

協働･連携を踏まえた鯨床検査｣

4職種(薬剤師､栄養士､

診療放射線技師､臨床検査技師)

によるシンポジウム(14:00- 16:00)

特別誇演:下杉　彰男先生

一般演者: 53膚

学会長:国臨協関宿支部長　浅里　功

平成2 4年度役員氏名

会　　長

副会長
事務局長

会　　計

会計監査
JJ

役員推薦

委員長

委　員

が

三二三･三1p･行秋秋昭政千勝義

原野村

秦小宮岩

爪ⅣnH一一■1■れu

留新(　′し夫子純蓉追藤渡佐

EiiZS EiiZ1　1･."れり

漸欄溜義策子忠浮修見川川国藤石

今年は世紀の天体ショ
-があった｡ 5月21日日本列島各地で金環

日食が観察された｡皆既日食のように｢天

の消灯｣ではなく､輪となって神々しく

光った｡東京近辺では雲がフィルターに

なって肉眼でも確認できたことが災い

し､自然が生み出す金のリングが都内で

観察された｡太陽の直径は月より　400倍

大きい｡双方の大きさを偶然がほぼ同じ

に見せて､皆既や金環日食が起きる｡見え

た人は､太陽と月と自分が一直線になっ

たのが実感されたのでは｡次に見られる

のはちょうど三百年後である｡6月6日

午前7時2 7分～地球､金星､太陽が-

直線に並び､地球から見て金星が太陽の

前を横切る影は約6時間かけて太

陽面通過が見られた｡ (K･M)


